



f Valeria Lopez Delzar
@valelopezdelzar
@valedelzar
342-5121155

Santa Fe, 1 de Febrero 2021.-

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

El Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz solicita al Departamento Ejecutivo Municipal que el día 14 de Febrero del corriente, se ilumine de color Rojo el Puente Colgante “Ing. Marcial Candiotti”, con motivo de conmemorarse el Día Internacional de las Cardiopatías Congénitas.

Santa Fe, 1 de Febrero 2021.-

FUNDAMENTOS

Concejales y Concejales:

La presente iniciativa tiene por objeto que el día 14 de Febrero del 2021, se ilumine de color Rojo el Puente Colgante “Ing. Marcial Candiotti”, con motivo de conmemorarse el Día Mundial de la de las Cardiopatías Congénitas, la fecha mundial sirve para recordar que si se diagnostica precozmente, la cardiopatía congénita puede ser abordada a tiempo.

La Fundación de Cardiopatías Congénitas de Santa Fe cuenta con una larga trayectoria de actividades realizadas de campañas, conferencias, charlas informativas, una difusión permanente en las redes sociales y en los medios de comunicación masivos cuando se le presenta la oportunidad para hacer llegar información útil a la ciudadanía sobre la temática.

El año pasado la Fundación organizó una campaña llamada “Destapa tu corazón” donde juntaron miles de tapitas para recaudar fondos para comprar equipamiento para sumar al Hospital de Niños “Dr Orlando Alassia”, además contaron con



propuestas culturales para los más chicos.

En esta oportunidad, atravesados por las medidas de prevención que demanda la pandemia por Covid-19, las actividades de concientización por esta efeméride se verán acotadas a la virtualidad, por lo que entendemos sumamente importante que entre las actividades de visibilización nuestro Puente colgante, emblema de la ciudad, se ilumine de color rojo para concientizar sobre el día internacional de las cardiopatías congénitas y sobre la importancia de la detección precoz de las mismas, a fin de lograr un adecuado y oportuno abordaje y tratamiento.

Por lo expuesto precedentemente es que solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto de comunicación.